

El nuevo brillo de las acciones de marcas de lujo tras medidas de China para reactivar su economía

Desde los anuncios, las acciones de LVMH, conglomerado francés que reúne marcas de lujo, han subido un 11,34% en la Bolsa de París, logrando su mayor alza en lo que va del 2024.

POR SOFÍA FUENTES

El *glamour* y la elegancia que ofrecen las marcas de lujo muestran un renovado impulso proveniente de Asia.

El 24 de septiembre, el Banco Popular de China anunció una serie de medidas de estímulo monetario y apoyo al mercado inmobiliario a objeto de impulsar la actividad económica y alcanzar su meta de crecimiento de 5% para este año.

“Lo que se espera es que esto aumente la liquidez del

mercado en China y también mejore el consumo y la demanda interna”, aseguró el jefe de análisis de XTB Latam, Ignacio Mieres.

Tras las medidas, los mercados reaccionaron con optimismo, con el precio del cobre en su valor máximo en 10 semanas, situándose en US\$ 4,45 por libra en la Bolsa de Metales de Londres.

El paquete de medidas también elevó la cotización de las acciones de las compañías de lujo que cotizan en Europa. Tres días después

del anuncio, los papeles de LVMH, el conglomerado francés que agrupa a más de 76 marcas de lujo, alcanzó su máximo histórico, cotizando a \$ 703,4 euros por acción, con un incremento de 10% en el día. Desde el 24 de septiembre, han subido 11,34% en la Bolsa de París, logrando su mejor desempeño del año.

Este impulso es un respiro para el sector de lujo, ya que venía experimentando una fuerte desaceleración debido a la inestabilidad macroeconómica global.



ACCIONES DEL CONGLOMERADO LVMH
EUROS / ACCIÓN



FUENTE: BLOOMBERG